

ACWDA Linedance goes 'Tag des Sports 2016' (diesmal im Prater - Nähe Ernst Happel-Stadion)

Die Reise zum Tag des Sports nach Wien, um unseren Dachverband ACWDA ein wenig von Salzburger Seite zu unterstützen, fing schon mal lustig an. In Begleitung eines sehr österreichischen Westbahn-Chaffeurs, der uns im original österreichischen Dialekt die Stationen durchsagte und uns am Ziel noch a "Riesen Gaudi auf der Wiesen" wünschte, fuhren wir nach Wien.

In Empfang wurden wir von unserer lieben Franziska genommen, die ja seit kurzem in der wunderschönen Sissi-Stadt wohnt. Nach einem leckeren Frühstück fuhren wir dann zum Prater, um unseren Freunden vom Dachverband "Hallo" zu sagen. Die Überraschung war groß, als der Besuch aus Salzburg eintraf.

Neben ein paar Tanzeinlagen ließen wir es uns aber nicht nehmen andere Sportarten auf dem Gelände zu testen um außerdem unsere Stempel für das Gewinnspiel zu sammeln. Neben Schwertkampf, Fechten und Laserpistole schießen versuchten wir uns alle sogar beim Billard.

Leider haben wir unser Vereinsauto wieder nicht gewonnen (*gg*), obwohl unsere liebe Karin sogar den richtigen Schlüssel gewählt hätte, wenn sie die Chance gehabt hätte.

Nach einer interessanten Wien-Nachtwanderung (Kilometer unbekannt *gg) und einer Fahrt mit einer historischen, knatternden Tram am Sonntag ging das Wochenende leider mal wieder viel zu schnell zu Ende.

Danke für den Beitrag, liebe Natascha !!!

PS: ... Tichy am Reumann-Platz wartet dringend auf Euren nächsten Besuch ... *gg

PPS: ... und denkt dran, die Siebenmeilenstiefel einzupacken ...